

TATRA-REGISTER-DEUTSCHLAND
12. internationales TATRA-Treffen
13. 07. bis 16. 07. 2006
Kupferzell-Eschental



LE VE LES VE

## Die Tatra Register Clubausfahrt 2006 findet vom 13. - 16. Juli 2006 in der Region Hohenloher Ebene und im Naturpark Schwäbisch/Fränkischer Wald statt.

Unser Quartier ist das Landhotel "Gasthof Krone" Hauptstraße 40 74635 Kupferzell - Eschental,

Sie erreichen den Ortsteil Eschental wie folgt: Autobahn Heilbronn - Nürnberg

Ausfahrt Kupferzell auf die B 19, Richtung Schwäbisch Hall, nach ca. 300 m links abbiegen

ab hier erfolgt die Tetra Ausschilderung

Adresse, Telefon, e-Mail, Internet: "Landhotel Gasthof Krone"

Hauptstraße 40, 74635 Kupferzell – Eschental Telefon: 07944-670, Fax: 07944 -6767

e-Mail: info@krone-eschental.de Internet: www.krone-eschentat.de

Folgende Preise sind für das Treffen garantiert:

Preis pro Person (für 3 Tage) im Doppelzimmer Preis pro Person (für 3 Tage) im Einzelzimmer

Euro 147,- inkl. Frühstück und Abendessen Euro 174,- inkl. Frühstück und Abendessen

Es gibt 4 Essen zur Wahl, im Rahmen der Halbpensions-Essen:

Vorspeise Suppe

Schwein, Rind, Fisch oder vegetarisch (Auswahl)

Nachtisch

Wichtig: Vergesst bitte Eure Badesachen nicht,

im Motel steht eine Wellness-Oase zur Verfügung - von finnischer Sauna bis Schwimmbecken.

Eine Reservierung auf Option besteht bis zum: 10. Mai 2006

Danach eingehende Meldungen können nur auf Zufall gebucht werden und haben keinen Anspruch auf Erfüllung. Uns stehen 39 Doppelzimmer zur Verfügung. Eure Anmeldung richtet bitte an:

Rolf Pilz Millöckerstraße 40

D-74629 Pfedelbach

Telefon: 07941-42402 oder: 07941-62094

Fax: 07941-648378

Die Ausfahrt wird wieder auf 2 Tage verteilt.

## 1. Fahrtag: Freitag 14.07.2006:

Auf unserer Ausfahrt werden wir das Automuseum Schloss Langenburg besuchen, wer Muse hat kann die Blumenpracht des Schlossgartens bewundern.

Zum Mittag in Ellrichshausen gibt es ein kleines Essen oder Vesper und das Privat-Automuseum von Herrn Rudolf Wagner zu besichtigen.

## Fahrtag: Samstag 15.07.2006:

Führt durch den Schwäbisch/Fränkischen Wald, zum Mittagvesper in Sulzbach/Murr. Wertungsfragen und Prüfungen finden am zweiten Tag statt. Nachmittag ca. 14.30 Uhr besuchen wir das Automuseum der Fa. Haid in Öhringen.

Restzeit zur freien Verfügung (Stadtbummel in Öhringen, Kaffeetrinker etc.). Die Rückkehr zum Hotel sollte bis 18 Uhr erfolgen.

Soweit die Variante zum Anmelden. Eine ausführliche Beschreibung folgt mit den Fahrtunterlagen.

Mit freundlichen Grüßen

Rolf Pilz